



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de l'environnement

Question écrite n° 14498

## Texte de la question

M. Charles-Ange Ginesy interroge Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur l'action de son ministère en matière de respect de l'environnement. En effet, à l'heure où le président de l'Assemblée nationale propose à la représentation nationale de donner l'exemple en faisant dresser un bilan carbone à l'Assemblée nationale pour connaître l'impact de celle-ci sur l'environnement, il souhaiterait savoir si un tel bilan est prévu concernant son ministère, et si oui, dans quels délais.

## Texte de la réponse

Le ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche porte une grande attention aux questions environnementales et de développement durable. Dès 2005, un bilan carbone a été conduit sur le site de la rue Descartes, dans le cadre d'une expérimentation interministérielle, avec un financement par l'Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie. À partir de ce bilan, des actions correctives portant notamment sur le système de régulation du chauffage, ainsi que le tri sélectif des déchets ont été mises en place. Cette opération a montré le rôle pionnier du ministère de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche en matière de bilan carbone.

## Données clés

**Auteur :** [M. Charles-Ange Ginesy](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 14498

**Rubrique :** Environnement

**Ministère interrogé :** Enseignement supérieur et recherche

**Ministère attributaire :** Enseignement supérieur et recherche

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 15 janvier 2008, page 283

**Réponse publiée le :** 4 mars 2008, page 1864